
Новый алгоритм для модернизации портальных радиационных 
мониторов с пластиковыми детекторами.

Часть 4. Использование коллиматоров для повышения
эффективности работы алгоритма

Аннотация. В четвертой части статьи рассматривается использование дополнительных 

свинцовых коллиматоров для повышения эффективности нового алгоритма. Приведены ре-

зультаты расчетов и прямых измерений коллиматоров разных размеров для вариантов алго-

ритма с четырьмя и шестью энергетическими окнами. Показано, что с помощью коллиматоров 

эффективность алгоритма существенно повышается, что позволяет обнаруживать источники 

существенно более низкой активности.
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Abstract. The way of improving of new algorithm by using additional lead collimators is 

discussed in the fourth part of the article. The results of calculations and direct measurements of 

collimators of different sizes for two variants of algorithm with four and six energy windows are 

presented in the paper. It is shown that using of lead collimators increases efficiency of algorithm 

and provides detection of radioactive sources less activity. 
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